el programa comunista

ORGANO DEL PARTIDO COMUNISTA INTERNACIONAL

ANEXO A LA REVISTA No 41

La paz burguesa nos lleva a la guerra burguesa ! ! No a la guerra burguesa ! ! Si a la lucha de clase !

La explosion de la guerra entre las coaliciones de las grandes potencias imperialistas del mundo, con los EE.UU. en cabeza, y el Iraq, potencia burguesa regional, es una guerra por el control del mercado petrolifero y de una zona del mundo considerada indispensable por los beneficios capitalistas de cada uno de los pretagonistas de la guerra. Una guerra que ha estallado bajo la "bandera" de la ONU falsa organización en defensa de la paz mundial, verdadera cueva de brigantes y ladranes.

La "causa palestina", el "derecho" de un "pais soberano como el Kuwait", la "paz en el mundo" constituyen solamente la mascara de engano con la cual los gobernantes burgueses de ambos frentes esconden la verdadera causa de sus conflictos.

Todos estos paises que participan activamente en esta guerra en realidad participan a la constitución de un nuevo orden imperialista mundial y a una nueva repartición imperialista del mercado internacional

Los "derechos del hombre", la "defensa de la paz", la "defensa de cada pais soberano de no ser agredido de los otros paises", de los cuales aunque nuestros gobernantes se han hecho defensores, hacen parte del clasico cuento propagandista burgués con el fin de recojer el maximo consentimento entre las masas y en particular entre los proletarios.

La guerra contra Iraq es el primer acto directo de la politica de la po-

tencia mas grande imperialista del mundo en la fase de restructuración en las relaciones interimperialistas, seguida de la fase del condominio americanoruso sobre el mundo despues de la segunda guerra mundial. La guera contra Iraq deja la marca del pasage de la fase de la politica internacional diplomatica a esta otra que es la de la fuerza por intermedio de las cuales los grandes burgueses y sobre todo los yanquis entienden afrontar el peligro de destabilización que se ha abierto en la ultima decena y que tendencialmente nos lleva hacia la crisis de una tercera guerra mundial.

Por el marxismo la guerra en la sociedad burguesa es inevitable. No existe periodo de paz en que no termine en una guerra, no esiste coexistencia pacifica que no termine en coaliciones de guerra no existe politica de paz y de desarrollo que no preparen el terreno a una politca de guerra sin cuartel.

Cada reclamo a la constitución republicana (o monarquia parlamentaria), no hace otra cosa que justificar la politica de la fuerza sea en el interior de los paises como represión y orden público, sea al exterior como intervención militar en defensa de los intereses capitalistas de la clase dominante burguesa de cada nación.

La locura no esta en Saddam Hussein o en cualquier general fanático de una o de otra parte. La locura está en el sistema capitalista de producción y de distribución de la riqueza, en un sistema que es imposible de reformar, pero que sera aniquilado y subtituido por un sistema de vida que tenga su centro no en el mercado y en los beneficios, si no en el hombre de la futura sociedad armoniosa de eseres sociales.

La locura, la muerte, la destruccion de guerra constituye el unico futuro que el capitalismo es en grado de asegurar a los hombres.

El comunismo, es decir la sociedad que supera completamente la miseria del dinero, de los beneficios, del mercado; la sociedad que vence historicamente la prehistoria capitalista y el mercantilismo generalizado, es el futuro de la especie humana.

- Contra la propaganda burguesa que con palabras de paz mundial esconde los hechos antagonistas sociales entre las clases constituyendo la contradicción más profunda de la sociedad burguesa actual y los hechos de

los conflictos de los intereses del mercado congenitalmente en una sociedad que produce solamente mercancia.

- Contra cualquier colaboracionismo económico y político con los cuales los clases dominantes encadenan mejor y de una manera más durable los proletarios a la suerte burguesa.
- Contra todas las ilusiones pacifistas y democráticas en las cuales la clase dominante ayudada de las religiones y de las organizaciones políticas y sindicales y nacionales-comunistas desvian constantemente de la via de clase las reacciones de protesta de lucha y manifestación proletaria contra la intolerancia de las condiciones de vida y de trabajo cotidiano.
- Contra toda participación a la aventura económica, politica y militar de la burguesia dominante.
- Contra los falsos comunistas que han esposado la causa del mercado, de la economia nacional el colaboracionismo en tiempo de paz e inevitablemente en tiempo de guerra.

Los comunistas revolucionarios:

- exprimen la rotura clara y neta con la politica de la burguesia y sus vasallos, el antagonismo el mas claro y declarado contra la sociedad burguesa entera.
- -denuncian al mismo tiempo, la insidiosa manobra neutralista de las fuerzas que se dicen "marxistas" empujadas en realidad a no tromar posiciones claras contra cada una de las guerras burguesas, justificando unas sobre otras.
- sostienen la perspectiva del **defetismo** sobre el plan económico y politico en tiempo de paz y por supuesto entonces, en aquel sobre el plan militar y del esfuerzo de guerra y **sobre todos los frentes** donde el sostén de la burguesia supuesta progresista y anti-imperialista con relación hacia las burguesias más potentes o reaccionarias.
- accionan sobre el plano de la rotura completa con todos aquellos que colaboran con los fuerzas politicas de la conservación burguesa y todos aquellos que, vestidos de falsos ábitos obrero o marxista, en realidad no están dispuestos a romper con los principios y con los métodos de la de-

		·	
			I

mocracia.

- consideran en hecho la democracia como uno de los instrumentos del dominio burgués más eficaz no solamente porque elude la clase salariada sobre el plano de la reforma y de la paz, si no sobre todo porque la democracia corroe la capacidad de lucha y de resistencia cotidiana al capital y a la lucha de clase

La repuesta imediata de los comunistas revolucionarios reducidos en la visicitud actual historicamente a un punado de militantes y frente a los "nuevos" vientos de guerra estamos forzados a dar directivas con caracter general:

- No a la guerra burguesa Si a la guerra de clase
- No a la paz burguesa Si a la lucha de clase

Los proletarios, las clases salariadas podeis combatir con eficacia contra la aventura militar de nuestras proprias burguesias y contra la guerra burguesa a condición de que esta lucha sea sobre el terreno de la lucha de clase.

Los proletarios pueden oponerse de un modo viguroso a los sacrificio que los proprios governantes piden en los tiempos de crisis y de guerra a los governantes, a los patrones, a los verdugos sindicales y politicos cotidianamente piden en favor de la economia nacional y de fabrica o hacienda, en nombre de la democracia y del parlamentarismo.

Empezando por la via aquella de romper con la colaboración, y participación con la politica que mezcla los intereses del trabajo asalariado y aquel de la clase obrera, el de la patria y de la economia nacional, en la trampa de la economia democratica oponemos aquella de las directivas de clase:

- Terminar con el colaboracionismo
- Organizarse por los intereses immediatos de clase
- Terminar con los principios de la democracia
- Terminar con la resignación de frente a la burguesia y su politica
- Por el reanudo de la lucha de clase con la perspectiva de la revolucion proletaria y del comunismo